



# Diario de Querétaro

QUERÉTARO, QRO., VIERNES 22 DE JUNIO DE 2018 | AÑO LVI | NO. 20,608 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



## "Defensores de la pluralidad"

Francisco Domínguez reconoce labor de los medios de comunicación como un pilar democrático y llama a votar en paz

Francisco Domínguez Servien se reunió con medios de comunicación, reconociendo su labor como un pilar de la democracia y una defensa de la pluralidad. / Yolanda Longino. Pág. 16

ARRIBA EN LA CAPITAL CON 27.9%

# UAQ: Nava está 10 puntos arriba

Según la encuesta Adolfo Ríos es segundo con 17.3% y Pérez tercero con 16.6%, asegura la investigadora Martha Gloria Morales

IRIS MAYUMI OCHOA HERRERA

El candidato a la presidencia municipal de Querétaro, Luis Bernardo Nava, encabeza las preferencias electorales en la encuesta realizada por el Centro de Estudios de Opinión de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UAQ, estudio que lo coloca con un 27.9 por ciento y un rango de error de más o menos 3 puntos, informó la investigadora Martha Gloria Morales Garza, quien dijo que la segunda y tercera posición la ocupan Adolfo Ríos García y Francisco Pérez Rojas con 17.3 y 16.6%,

respectivamente.

La investigadora detalló que con base en la encuesta que se aplicó a 1,040 ciudadanos, hubo un 18.4% de indecisos y 6 por ciento de personas que no contestaron ante la pregunta ¿Por cuál de los siguientes candidatos a Presidente Municipal de Querétaro votaría?, por tanto, este rango podría modificar los resultados el día de la elección.

"Puede ser que los que los no sé, no contestó y otro no voten y todo eso modifica los resultados y por eso hay encuestas que quitan el no sé y no contestó y no voy a votar y lo convierten en 100%, nosotros no. Pág. 2



MARThA Gloria Morales y Luis Alberto Fernández dieron a conocer la muy esperada encuesta electoral de la UAQ. / Martín Venegas.

## Investigan en El Marqués a M. Medina por desvíos

El gobierno municipal de El Marqués niega que haga uso de los apoyos del programa social "Generando, con fines electorales, como acusó este martes Mauricio Medina Romo, quien fungía como Secretario de Desarrollo Social de la presente administración.

A través de un comunicado de prensa, precisan que de los señalamientos que realizó el ex secretario municipal él era titular del programa "Generando", por lo tanto, sabía de su funcionamiento.

"Su obligación como funcionario público era denunciar en caso de supuestas irregularidades, ante los órganos competentes del Gobierno municipal de El Marqués para que se actuara en consecuencia".

Pág. 3



## Antorcha se une a Ricardo Astudillo por Corregidora

El candidato a la alcaldía de Corregidora, Ricardo Astudillo Suárez, se reunió con Antorcha Campesina que es liderada por Jerónimo Gurrola, quienes se sumaron a su proyecto y manifestaron que reforzarán todos los frentes de la campaña y adoptan sus propuestas.

Pág. 4



## ¿QUÉ TE PASO..?

Messi y Argentina "ratonearon" y fueron goleados 3-0 por Croacia, quedando a un pelito de la eliminación en Rusia 2018/Foto: AFP.

DEPORTES



## VIERNES DE ÉLITE!

Exige la mejor revista de sociales



## EXCLUSIVA EN ABORTO NO APLICA LA COALICIÓN

De visita en Diario de Querétaro, el líder nacional del PAN, Damián Zepeda, aclaró que cada partido que integra Por México al Frente deberá definir su propia posición frente al tema del aborto

Pág. 3

## Sentencian a expolicía a 30 años por feminicidio

PATRICIA LOPEZ NUÑEZ

Con sentencia de 30 años y seis meses de prisión, así como más de 388 mil pesos por reparación de daño por feminicidio, la justicia queretana condenó a la expolicía municipal de Querétaro que asesinó a su esposa la noche del 14 de agosto de 2017.

Se trata de la primera sentencia por feminicidio con la aplicación del protocolo para la investigación de estos casos, en un juicio oral que inició el 17 de agosto del año pasado contra la expolicía, que ya tenía dos órdenes de restricción y alrededor de seis denuncias en su contra por violencia familiar.

En el momento de su asesinato, el cuerpo de Griselda, esposa del hoy sentenciado, tenía a la vista más de 21 lesiones en el cuerpo, todas de diferentes fechas y la autopsia demostró que la causa de la muerte fue estrangulamiento.

Las integrantes del Comité Promotor de la Activación de la Alerta de Violencia de Género, Consolación González Loyola Pérez y Maricruz Ocampo.

Pág. 3



Fernando Ortiz Proal  
EL TEATRO DE LA REPÚBLICA

Pág. 4



Adán Olvera  
EXPEDIENTE Q

Pág. 7

## GUANAJUATO AUMENTA VIOLENCIA CONTRA LOS POLICÍAS

Nacional



15030191897010